

Medienmitteilung, 29. November 2024

«Erläb dis Züri» findet zum achten Mal statt – Zürich Tourismus bedankt sich bei der lokalen Bevölkerung für ihre Gastfreundschaft

Bereits zum achten Mal sind die Einwohner:innen der Region Zürich an zwei Wochenenden im Januar eingeladen, zu Spezialpreisen in Zürcher Hotels zu übernachten. Mit dieser Aktion bedanken sich Zürich Tourismus und die Partnerhotels bei der lokalen Bevölkerung für ihre Gastfreundschaft gegenüber Gästen aus aller Welt.

Eine Auszeit in der eigenen Stadt – das ist für Einwohner:innen der Region Zürich seit einigen Jahren eine willkommene Abwechslung. Auch dieses Jahr bietet Zürich Tourismus in Zusammenarbeit mit Partnerhotels die Möglichkeit, Ferien vor der eigenen Haustüre zu verbringen – und das zu unschlagbaren Preisen. Während der Aktion «Erläb dis Züri» zahlen Bewohner:innen der Postleitzahl-Gemeinden 8000–8999 zwischen CHF 90 und CHF 190 für eine Übernachtung in ausgewählten Hotels der Tourismusregion – von neu eröffneten bis zu traditionellen Häusern. Zusätzlich können Teilnehmende an einer kostenlosen Stadtführung mit Apéro teilnehmen und ihre Heimatstadt aus einer neuen Perspektive erleben. Mit der Aktion möchten Zürich Tourismus und die Hotels der Bevölkerung für ihre Unterstützung und Offenheit gegenüber den Gästen in der Limmatstadt danken.

Neues Auslosungsverfahren sorgt für Chancengleichheit

An den beiden Wochenenden vom 4. bis 5. Januar und vom 11. bis 12. Januar 2025 stehen hunderte Doppelzimmer in 66 Hotels zur Verfügung. Die Gäste können aus drei Kategorien wählen: CHF 90, CHF 120 oder CHF 190.

Erstmals werden die Kontingente der Kategorie CHF 190 vorab verlost, um die Vergabe fair zu gestalten. Interessierte können sich vom 2. bis 4. Dezember 2024 auf der Website zuerich.com/erlaeb-dis-zueri registrieren. Die Auslosung erfolgt am 5. Dezember durch Zürich Tourismus. Die Gewinner:innen erhalten ab dem 6. Dezember Zugriff auf die Buchungsseite.

Für die Kategorien CHF 90 und CHF 120 öffnet die Buchungsseite in der darauffolgenden Woche, am 9. Dezember 2024. Auch diese Buchungen erfolgen über zuerich.com/erlaeb-dis-zueri. Der genaue Zeitpunkt der Freischaltung wird kurz vorab auf der Webseite bekannt gegeben.

Thomas Wüthrich, Direktor von Zürich Tourismus, betont die Bedeutung der Aktion: «Zürich lebt von der Offenheit und Gastfreundschaft seiner Bevölkerung. Diese Aktion ist unser Weg, «Danke» zu sagen und gleichzeitig das Bewusstsein für die Bedeutung des Tourismus in unserer Region zu stärken.»

Willkommen in Zürich, Schweiz.

Zürich Tourismus

Zürich Tourismus ist verantwortlich für das Destinationsmarketing und die touristische Markenprofilierung der Stadt und Region Zürich als vielfältige Tourismusdestination. 75 Mitarbeitende sowie rund 40 Tour Guides engagieren sich dafür, dass Zürich als nachhaltige und lebenswerte Premiumdestination mit Ferienqualität wahrgenommen wird.

→ **Website Erläb dis Züri**

→ **Bilder von Zürich**

Kontakt

Zürich Tourismus

Michael Müller, Corporate Communication & Mediensprecher

Gessnerallee 3, CH-8001 Zürich

T +41 44 215 40 13

michael.mueller@zuerich.com

zuerich.com, #visitzurich